



ENTRÉE-NOUVEAU.

JUILLET 80

I.- LA VIE DU VILLAGE.

- Naissances: .. Le 9 juin 1980 est né à Saint-Dié Yann René DEMANGE, fils de M. et Mme Jean-Luc DEMANGE, domiciliés 14, rue de la Libération;
.. Le 17 juin 1980 est née à Saint-Dié Marcelle DIDIER, fille de M. et Mme Gaston DIDIER, habitant 4, rue de l'Eglise.

Tous nos voeux et souhaits aux nouveaux-nés et nos félicitations aux parents.

- Mariage: Nous apprenons le prochain mariage à Raon-l'Etape, le 9 août 1980, de M. Didier POIREL, mécanicien, 8, rue des Vosges à THIAVILLE/Meurthe, avec Mademoiselle Agnès COSSIN, surjeteuse, 86, rue Emile ZOLA, à Raon-l'Etape.
Toutes nos félicitations et nos voeux de bonheur.

- Décès: Le 3 juillet 1980 est décédée à Nancy Madame Marie BIETRY, épouse de Monsieur André BIETRY, demeurant Rue Pierre Pierron à Thiaville/Meurthe. Elle avait 72 ans. Nous présentons à son mari et à sa famille nos très sincères condoléances en cette douloureuse circonstance et les assurons de toute notre sympathie.

II.- DONNÉS.

- Un don anonyme de 50 F a été enregistré en faveur du B.A.S. (Anciens).
Merci au généreux donateur.

III.- LE BONHEUR GÉNÉREUX.

- .. Le 28 juin 1980, à l'occasion du mariage FERRY - ANDRE, la somme de 61 F a été remise aux Anciens de THIAVILLE - LACHAPELLE (Club de l'Amitié);
- .. Le 7 juillet 1980, la somme de 472,70 F a été recueillie à l'occasion du mariage STOUTER - BARABAN. La moitié de la collecte a été adressée à Vic-sur-Aisne, localité du marié, alors que la seconde moitié a été répartie en faveur des Associations locales suivantes: Foyer Rural, Association Familiale, Coopérative Scolaire, Sapeurs-Pompiers, Anciens Combattants et Chorale.

Nos remerciements accompagnent nos voeux de bonheur pour les jeunes époux et nos félicitations aux parents.

.../...

IV.- GENEROSITE.

Le 22 juin 1980, Monsieur et Madame Henri JOANNARD fêtaient leurs noces d'or alors que le même jour, leur fils Philippe et son épouse, nos sympathiques bouchers, célébraient leurs noces d'argent. Après s'être présentés en Mairie pour y entendre la lecture de l'acte de leurs mariages, ils se sont rendus à l'Eglise pour un office religieux.

A l'issue de leur passage en Mairie, ils ont remis un don substantiel aux Associations suivantes: Anciens Combattants, Pompiers, Club de l'Amitié.

Félicitations chaleureuses et remerciements sincères.

V.- PERMIS DE CONSTRUIRE.

Monsieur COUTURIER, demeurant à Raon-l'Etape, a déposé une demande de permis de construire pour sa maison d'habitation, Parcelle n° 6 au lotissement " Des Hayottes ".

VI.- OBJETS TROUVES.

.. Le 21 juin, à Bellevue, Par Monsieur DIDRY, une paire de sacoches pour vélo.

.. Le 1er juillet, à la Balastière, par M. Bruno FERRY, une épuisette de pêcheur
Merci aux personnes qui ont déposé ces objets en Mairie où ils peuvent être retirés.

VII.- LAVAGE DU LINGE.

Dans le cadre du plan d'action prioritaire n° 15, un service de lavage du gros linge sera mis en place à partir du 1er octobre, en faveur des personnes âgées.

Une fois par mois, le linge sec sera transporté à la laverie communale de Bertrichamps où il sera lavé (sans être mélangé à celui d'autres personnes) et rendu essoré. Prix: 10 F les 4 kgs de linge sec.

Par la suite, il est envisagé de rendre le linge séché.

Les personnes intéressées apporteront leur linge dans un sac avec leur nom au Club et le retireront au Club selon des modalités qui seront précisées par les responsables, le moment venu.

VIII.- MAISONS FLEURIES.

Le 5 juillet 1980, le jury communal présidé par Monsieur René HIRTZ, Adjoint, assisté de Madame Marie-Thérèse GEORGES, Mademoiselle Marie-Thérèse ERHARD, Messieurs Jacques SOUVAY, André FRESSE, Pierre KALTENBACH et Gilbert LABOUREL, a parcouru les rues de notre village et, à l'issue de sa tournée, a établi le classement suivant:

- 1er	FLEURENCE Jean	62 points	100 F
- 2ème	SERTEL Bernard	52 points	80 F
- 3ème	DIDIER Pierre	50 points	70 F
- 4ème	COLIN Lucien	49 points	60 F
- 5ème	DEMANGE André	43 points	40 F
- "	DURAND Maurice	43 points	40 F
- 7ème	CHEMAL Louis	41 points	30 F
- 8ème	PETIT Nelly	39 points	30 F
- 9ème	ODILE Robert	38 points	25 F
- 10ème	PERRIN Jean	37 points	25 F

Ont ensuite été classés: Messieurs FRANCHOIS (36 points), MARCOT (35 points), DURAND Gilbert (34 points), AUGOYAT (32 points), COSSIN (31 points), URIOT (30 points), CARAUX - ALISON (30 points). Ces derniers étant en plus à féliciter pour le parfait entretien du talus le long du village.

Des efforts méritoires ont été enregistrés et il n'est pas possible de citer tous ceux qui contribuent à agrémenter notre cadre de vie quotidien. Qu'ils en soient remerciés. Que ceux qui n'ont pas été primés persévèrent, ce sera peut-être pour l'an prochain. Que ceux qui n'ont rien fait cette année se décident pour 1981 et que ceux qui ont été classés continuent et améliorent encore.

Alors, ensemble, avec persévérance et détermination, nous rendrons notre village plus propre et plus accueillant.

IX.- SIGNALISATION ROUTIERE.

De nouveaux panneaux ont été placés de part et d'autre du pont sur la Meurthe. Ils indiquent que lorsque l'on vient de Bertrichamps, on doit céder la priorité de passage à la voiture venant de Thiaville (panneau rectangulaire côté Thiaville et rond côté Bertrichamps).

La pose de ces panneaux est de nature à lever toute ambiguïté concernant la recherche des responsabilités en cas d'accident. Que celui qui est prioritaire n'oublie pas cependant qu'il n'existe jamais de priorité à 100 pour cent et qu'au volant la première priorité est la courtoisie et la prudence.

X.- PROCHAINES MANIFESTATIONS.

- 3 Août : Fête de Thiaville
- 4 Août : Danse du Coq.

ECHOS DE LACHAPELLE (Extraits de Lachapelle - Flash)

- Naissances: Cédric, fils de M. et Mme Philippe DUVIC.
Frédéric, fils de M. et Mme Patrick THOUVENIN.
- Affouages: Bien que les attributions soient réduites, deux stères sont alloués aux habitants de Lachapelle (55 F transport compris). Les personnes âgées bénéficient d'un stère supplémentaire gratuit (sauf pour le transport).
- Plan d'occupation des sols: Le Conseil décide son financement.
- Trottoirs: Ils seront réalisés en deux tranches (une cette année, l'autre en 1981.)

M . J .

ON NOUS PRIE DE FAIRE PART

I.- A.C.C.A. : ASSEMBLEE GENERALE.

L'Assemblée Générale de l'Association de Chasse agréée de THIAVILLE/Meurthe n'ayant pu avoir lieu le 27 juin dernier est reportée au vendredi 26 juillet courant au siège social de l'Association (Mairie de THIAVILLE/Meurthe).

A . B .

II.- Section des Anciens Combattants:

- Dons:
- 100 F de Monsieur TANGUY lors de la promenade organisée par les A . C .
 - 100 F aux noces d'Or et d'Argent de la famille JOANNARD.
 - 35 F lors du mariage de Mademoiselle STOUTER avec Monsieur BARABAN, selon le désir des jeunes époux.

La section adresse tous ses remerciements aux généreux donateurs.

III.- Gymnastique Féminine:

Mademoiselle Sabine TANGUY a subi avec succès les épreuves du 1er degré de culture physique et yoga.

IV.- LE COIN DES ECOLIERS.

J . S .

La Coopérative Scolaire remercie les jeunes époux BARABAN - STOUTER pour leur don effectué lors de leur mariage le 7 juillet à Thiaville/M et leur adresse leurs plus sincères vœux de bonheur.

La naissance des chatons.

Un jour, une chatte a mis deux petits au monde. Le premier était gourmand, le deuxième aussi; dès que les petits ont joué, la maman qui était partie prendre l'air, entendit ses petits miauler; elle se mit à courir, et arrivée près d'eux, elle se mit à les lécher. Les petits, on leur a donné des noms: la première qui était une fille on l'a appelée Nez Rose, l'autre qui est un garçon: Mistigris. Un jour, les chatons ont été vendus tous les deux, alors la chatte se mit à les chercher.

Géraldine, CM 2

.../...

Quand j'étais en vacances au bord de la mer, j'ai visité un village de cow-boys qui a été reconstitué. Au milieu, il y a un lac sur lequel on peut se promener en barque. Je suis montée dans un petit train et soudain, on a entendu des coups de feu: des hommes déguisés en indiens attaquaient le train. Je me suis aussi promenée sur un poney. Un homme distribuait des billets pour jouer: des dollars américains, des faux, bien sûr. J'ai été dire bonjour à un indien. Maman a pris une photo pendant que je lui serrais la main.

Audrey, Sylvie CHENY.

Au zoo.

Un dimanche matin, je me suis levée à 3 heures. A 4 heures, nous avons attendu ma tante, mon oncle, ma cousine, mes deux cousins, mon grand-père et ma grand-mère. Nous sommes partis à Bâle, en Suisse. Nous avons franchi la frontière. A midi, nous étions arrivés dans le zoo. Avant d'aller manger, nous avons visité le zoo. Il y a beaucoup d'animaux: des éléphants, une otarie, des loups, des ours blancs, des girafes, des poissons, des serpents enfermés, des tortues de mer, une panthère noire, des lions, des caïmans dans une grande fosse, et bien d'autres. Après nous sommes allés manger et nous sommes repartis vers une heure. Nous sommes arrivés chez nous vers 8 heures du soir.

Nadine, CM 2

Hier, nous avons été au rallye à Lachapelle avec Sylvie, Frédéric et mes parents. D'abord, des musiciens ont joué un peu de musique près de l'abri du bus. Et puis après, quelqu'un a donné un coup de sifflet et tout le monde est parti. Il fallait suivre des flèches. Comme maman n'allait pas assez vite, je ne l'ai pas attendue. Frédéric et moi, on a marché dans la boue, on croyait que c'était de la terre. Nos chaussures étaient dégoûtantes. Pour revenir, on n'a pas pris le même chemin. Sylvie, Frédéric et moi, nous avons gagné un paquet de gâteaux. Alexandre a gagné un beau cerf-volant et Sylvie Bastien a eu un jeu de boules avec un cochonnet.

Gaël avec Frédéric et Sylvie.

Le cirque Réno.

Vendredi 28 mars 1980, je suis allée au cirque Réno avec l'école, en car. J'ai vu des numéros passionnants: des clowns, une écuyère, des poneys, un jongleur, une trapéziste, une funambule. Pendant l'entracte, 5 enfants ont participé à un jeu de réflexes contraires... pas facile! ça m'a bien plu, et fort amusé. Vendredi soir, je suis encore allée au cirque avec mes parents: il y avait les "Fauvettes" (danses et monoroues) et le même programme que l'après-midi. Je suis revenue vers 10 h et demie.

Joëlle, CM 2

Hier, pendant que j'étais chez mon parrain, mon père a emmené notre chien faire un concours. Il s'appelle Nessy. Il y avait trois épreuves: d'abord, il fallait sauter au-dessus des planches. Après les chiens devaient attaquer un homme. Nessy a si bien réussi qu'il a fait tomber l'homme d'attaque et mon papa a dû rappeler notre chien parce qu'il ne voulait plus lâcher l'homme. Enfin, il a rapporté un objet lancé très loin. Nessy était le meilleur. Il a gagné une belle assiette décorée d'une tête de berger allemand et pourtant mon chien est un malinois.

Bénédicte.

Que penser de la mésentente des enfants?

Je pense que se disputer avec ses frères ou ses soeurs ce n'est pas très beau. Néanmoins ces disputes ne sont pas trop graves, elles forment le caractère. Les enfants uniques n'ont pas cette expérience nécessaire pour former un caractère adulte, car après chaque dispute, les enfants se réconcilient.

Michèle, CM 2

Hier, j'ai été en Alsace et j'ai vu des cigognes dans un parc. En souvenir, maman m'a acheté deux cigognes dans un nid.

Cyril.